

## • Championnat de ligue individuel d'échecs jusqu'à mardi

dimanche 13.04.2008, 05:33 - La Voix du Nord



### | VENDIN-LEZ-BÉTHUNE |

Le club d'échecs de Vendin, présidé par Laurent Molin, prend en charge cette année l'organisation du championnat de ligue individuel, qui a commencé hier et se termine mardi.

Disputée en sept rondes sur quatre jours à la salle Jean-Jaurès et homologuée par la fédération internationale des échecs, cette compétition, gratuite pour les licenciés, réunit quelques-uns des meilleurs joueurs régionaux qui se disputeront sur l'échiquier un premier prix de 300 euros ! Une trentaine de joueurs se départageront sous les yeux d'un arbitre fédéral connu de tous les amateurs de la région, Fabrice Casier, lui-même inscrit à Cappelle-la-Grande.

Cyril Soyez (Fenain, 2 244 elo) est tête de série pour ce tournoi, mais des outsiders comme Guillaume Bianchi (Fenain, 2 202 elo) ou Mehdi Roger (Lille, 2 177 elo) feront leur possible pour lui mettre des bâtons dans les roues.

Quatre Vendinois prennent part à ce tournoi : deux minimes, Sébastien Delassus (1 720 elo) et Quentin Rohart (1 620 elo), ainsi que Clément Dupont (1 440 elo) et Lionel Groux (1 619 elo). Ils ont bien l'intention de réaliser quelques performances et pourquoi pas, d'accrocher l'un des prix récompensant le podium.

Les curieux sont les bienvenus : les rondes débutent à 10 h le matin, et à 15 h l'après-midi, durant les quatre jours (sauf pour le mardi, où la remise des prix prendra place à partir de 15 h). Signalons également que les téléphones portables doivent être éteints avant d'entrer dans la salle, et qu'il y est interdit de fumer. •

> Jusqu'à mardi à la salle Jean-Jaurès. Infos complémentaires sur le site internet du club,

<http://vendin.echecs.free.fr>